

# Una Terrible Epidemia Azota a China Comunista: 50.000 Muertos

TOKIO, 5 (AFP)— Cincuenta mil muertos y cuatrocientos mil enfermos sería hasta ahora el saldo de las espantosas epidemias que habían estallado en una décima parte del territorio chino, según informaciones dignas de fé recibidas en los medios de las Naciones Unidas de Tokio.

Según ciertas informaciones llegadas a Tokio, el gobierno de

Pekín ha hecho lo imposible, en el curso de las últimas semanas, para procurarse insecticidas en los mercados libres. El precio del DDT aumentó de ciento veinte por ciento en el espacio de algunos días, como consecuencia de los pedidos urgentes de los comunistas chinos. En los medios donde se recibieron estas informaciones se declaró que no se poseen aún estadísticas respecto a Corea del Norte. Según un vocero de las Naciones Unidas, las causas de esta espantosa epidemia serían: Primero, insuficiencia de los abastecimientos y la distribución de alimentos en malas condiciones; segundo, la falta de médicos y enfermeros casi todos movilizados para Corea desde hace veintitún meses desde el comienzo de las hostilidades en dicho territorio; tercero, la incompetencia del personal responsable de los servicios sanitarios.

## Los Comunistas de Médicos de Trieste

aliados y amigos el cumplimiento de los compromisos asumidos.

## Batista Convocará a Elecciones en Cuba

LA HABANA, 5 (INS) — El gabinete del general Fulgencio Batista resolvió convocar a elecciones generales el tercer domingo de noviembre del año próximo. En el interin el general Batista gobernará como presidente provisional.

En los medios de las Naciones Unidas se declara que ahora se comprende mejor porqué, atemorizados por la amplitud de la epidemia y la impotencia ante la cual se encuentran para combatirlas, los propagandistas comunistas, tratan a cualquier precio de responsabilizar a las fuerzas de las Naciones Unidas de la situación trágica que reina detrás de la "cortina de bambú".